

WUAPY S.A.

PREGUNTA CONSULTA SUBTEL	COMENTARIO RECIBIDO
Comentarios Generales.	<p>El borrador de norma técnica no respeta la neutralidad tecnológica al establecer un elemento subjetivo y arbitrario acerca de lo que se entiende por ciberseguridad.</p> <p>Además, tiene serios problemas de libre competencia, ya que podría impedir de manera injusta la participación de determinadas empresas, reduciendo la competencia. Más aún si se considera que las cadenas de producción en el sector TIC no tienen un territorio de origen único y, por lo tanto, los productos tanto de redes como dispositivos móviles están formado por numerosos componentes de varios países, lo que implica que todos los proveedores tendrían el mismo riesgo en términos de ciberseguridad.</p> <p>Por lo tanto, si entrara en vigencia el borrador como está actualmente, podría significar que los operadores tendrían menos opciones para implementar la tecnología 5G.</p> <p>En razón de lo anterior, resulta fundamental mantener abierta todas las puertas para la entrada de las mejores y más modernas redes y tecnologías, lo que redundará en un mejor servicio a los consumidores.</p>